

Carta abierta a los fieles de la Parroquia Cristo Rey de Laja

Queridos fieles de la Parroquia Cristo Rey de Laja:

Que el Señor esté con ustedes y los bendiga con toda clase de bienes espirituales y celestiales.

En ausencia del párroco, Pbro. Jorge Cerda, quiero informarlos, por medio de los Vicarios Parroquiales, Alexis Sandoval y Patricio Roa, sobre la situación del Padre Félix Eicher, fundador de esa Parroquia y párroco de ella durante 46 años.

Después que, en mayo pasado, el padre Félix solicitara ser trasladado al Hogar San José de Pucón, donde él solía ir, no sólo los fieles de Laja, sino también el presbiterio de Santa María de Los Ángeles comenzó a lamentar que él estuviera tan lejos de su propia Diócesis y de la Parroquia a la cual había entregado su vida.

Nombré, entonces, una Comisión integrada por cinco presbíteros, que conocen bien al padre Félix y lo estiman, para que gestionaran su regreso a la Diócesis, velando, en primer lugar por el bien del mismo padre Félix. Nadie puede discernir mejor lo que le conviene a él que sus hermanos sacerdotes. Ellos entienden que el padre Félix es un sacerdote, que ha consagrado su vida a Dios y que ha hecho de la Eucaristía el centro de su vida. Él debe pasar sus últimos años en un lugar donde no sólo reciba adecuada asistencia médica, sino sobre todo, donde tenga fácil acceso al Sagrario y pueda transcurrir largo rato con Jesús presente en la Eucaristía. A todos ustedes consta que el padre Félix comenzaba su jornada ante el Sagrario y permanecía largas horas con Jesús. En el Hogar San José de Pucón la Capilla está a pocos pasos de su habitación.

La Comisión consideró que esta misma condición se ofrecía en la ciudad de Los Ángeles en el Hogar de Don Orione. Allí se dispuso para él una habitación dentro de la comunidad de los padres, junto a la Capilla de la comunidad y de fácil acceso a la Capilla de la casa. Allí podrá recibir también toda la asistencia médica que necesita. El director del Hogar es el hermano Juan Daza, que es oriundo de Laja y conoce al padre Félix desde niño. **Ayer, jueves 9 de octubre, el padre Félix fue trasladado a ese Hogar.**

Aunque comprendo el deseo de los fieles de Laja de tener a su querido padre Félix en Laja, mi deber es velar, en primer lugar, por el bienestar del mismo padre. Cualquier paso ulterior dependerá de su estado de salud y de la autorización de los médicos que lo atienden. Esto mismo vale para las visitas que él pueda recibir.

Agradezco vivamente a la Comisión de cinco presbíteros por la solicitud y delicadeza con que cumplieron su misión. Quiero agradecer públicamente a las hermanas religiosas y al personal del Hogar San José de Pucón por el cariño y la caridad con que atendieron al padre Félix en estos meses. Agradezco también a los padres y hermanos de Don Orione por la acogida que le brindan actualmente. Agradezco a los fieles de la Parroquia Cristo Rey de Laja por el espíritu eclesial que han demostrado y por el cariño que conservan hacia su antiguo párroco. Ese es el espíritu que recomienda la Carta a los hebreos: *«Acuerdense de sus guías, que les anunciaron la Palabra de Dios, y considerando el final de su vida, imiten su fe»*. Agrega, sin embargo, que aunque esos guías de fe ejemplar vayan pasando, *«Jesucristo, en cambio, es el mismo hoy como ayer y lo será siempre»* (Heb 13,7-8). A él todo el honor y la gloria; sólo a él todo nuestro amor y entrega.

A todos abrazo y bendigo con vivo afecto en Jesús y María Stma.

+ Felipe Bacarreza Rodríguez
Obispo de Santa María de Los Ángeles
Santa María de Los Ángeles, 10 octubre 2014